

Tarbes ne cesse de recevoir, de ses vénérés collègues, les réponses les plus consolantes à la lettre qu'il leur adressait il y a quelques mois. Et toutes ces réponses montrent que la dévotion à Notre-Dame de Lourdes est vraiment universelle, vraiment catholique. Toutes, par conséquent, applaudissent à l'invitation de Mgr Schœpfer sollicitant du Saint-Siège l'extension de l'office de l'apparition à l'Eglise entière, et l'assurent du concours le plus actif, pour donner au Jubilé de la Vierge de Massabielle l'éclat le plus grand, soit en organisant des fêtes en l'honneur de la céleste Dame de Bernadette, soit en lui amenant des foules de toute langue et de toute nation.

Les Frères des Ecoles-chrétiennes. — On sait que la maison-mère de l'Institut des Frères des Ecoles-chrétiennes, proscrite aujourd'hui de France, a trouvé un asile en Belgique. Elle est établie à Lembecq-lez-Hal, et vient d'y réunir le trente-deuxième chapitre général depuis 1694.

L'Institut y publie un *Bulletin*, qui rend compte des travaux de l'OEuvre dans les divers pays où elle est établie. L'assemblée de 1907 a réuni cent cinq membres, convoqués par une circulaire du 2 février dernier. « Des Indes et de Madagascar, des deux Amériques et du Levant, de l'Europe et du nord de l'Afrique, ils se sont dirigés vers Lembecq, où ils ont apporté au supérieur-général, le Frère Gabriel-Marie, le concours dévoué d'une expérience acquise dans un long exercice de l'autorité. Pour un grand nombre de ces députés, c'était un voyage de plusieurs milliers de lieues, une traversée de quinze et vingt jours, un brusque changement de climat et d'habitudes. Tous se trouvèrent au rendez-vous sauf le provincial de Syrie, que l'état précaire de sa santé retint à Jérusalem.

Charité bien ordonnée. — Un riche marchand de la